

平高新聞

第10号

発行：長崎県立平戸高等学校教務部

平成27年1月30日

校長室から

成人式で

校長 久家 彰夫

1月3日、生月と平戸で成人式が行われました。

第1源福丸の事故が起こったばかりの生月では、黒田市長が「皆さんが今こうしてここにいるのは当然ではなく奇跡なのだ」と新成人に話されました。保護者、先生、地域の人、多くの人のお陰でこの日を迎えることができたのだから、命を大切にしっかりとした人生を歩いて欲しいというメッセージでした。

全国では収拾のつかない成人式も報じられていますが、ここでは無縁です。緊張した母校の小学生や中学生にステージからお祝いの言葉を言われては、新成人の気持ちも引き締め、みっともないことはできません。

平戸文化センターの式典は、本校卒業生の濱崎孝平さんの司会で行われました。多くの生徒が高校を卒業すると平戸を離れていきま

す。本校でも、平戸市内で就職しているのは卒業生の約1割、進学を含めても佐世保あたりまでに3割程度しか残っていません。それでもほとんどの人が戻って参加していたのは、成人式が特別であることを示しています。

昨年5月に民間の日本創成会議が発表した消滅可能性都市。衝撃的な命名ですが、これからの30年間で20～39歳の女性人口が半分以下になると予想される市町に名付けたもので、これによれば平戸市は3割以下になると見込まれています。

「社会に貢献できるスキルを身につけ、働く場所をつくり平戸に帰って来て欲しい。」

市長の言葉には新成人への大きな、そして切実な期待が込められていました。

11日、我が家の娘も着物姿でアルカス佐世保に出かけました。好天に恵まれたためか、毎年のことか、式が始まって前の広場には人が溢れています。再会を懐かしむ歓声を響かせ、あちこちで写真を撮り、やがてそれぞれに散って行きました。

平戸縦断駅伝 参加しました！

1月18日(日)の平戸縦断駅伝に平戸高校3年生有志のチームで参加しました。みんな一生懸命走りました！



2月の主な行事予定

- | | | |
|-------|-----|-----------------|
| 2月3日 | (火) | 校内マラソン大会 |
| | | 生月ロードレース |
| 2月8日 | (日) | (本校生徒も出場します！) |
| 2月10日 | (火) | 第9回総合学科発表会 |
| 2月15日 | (日) | 平戸検定(1年全員・希望者) |
| 2月23日 | (月) | 振替休日(2/28分) |
| 2月26日 | (木) | 1・2年学年末考査(~3/4) |
| 2月28日 | (土) | 卒業式予行・同窓会入会式 |

第9回総合学科発表会

平成27年 2月10日(火)12:30~
ふれあいセンターにて開催！
ご観覧ください！

親と子のお料理教室

1月16日(金)に、本校食物室で第15回「親と子のお料理教室」を行いました。

講師に紺や亭オーナーシェフ谷川克城氏をお迎えし、イタリアンのコース料理に挑戦しました。

2年福祉生活系列フードデザイン授業履修者及び希望者と、保護者あわせて14名で「冬野菜でイタリアン」をテーマに、イタリア料理作りを体験しました。

生徒たちは、できあがった料理をおいしくいただきました。身近な食材を使って出来る料理だったので、中には、早速「家に帰って作ってみた」という生徒もいたようです。

★当日のメニュー★

- ◇ 冬野菜で簡単ミネストローネ
- ◇ ジャガイモと里芋のクリームグラタン
- ◇ あごとかぶのペペロンチーノ



魚について学びました

1月21日(水)に本校食物室で「平戸高校お魚教室」を行いました。平戸市漁青連および平戸市農林水産課より講師をお迎えし、1年2組生徒含め22名でアジのすり身を使ったアルマドづくりに挑戦しました。この日初めて魚をさばいたという生徒もおり、自分たちで作ったアルマドをおいしくいただきました。



校内マラソン大会

2月3日(火)開催!

※荒天時 2月5日(木)へ延期

女子: 9時40分 平戸高校スタート

<女子コース> 5km

平戸高校→赤木商店→根獅子分道→

女子折り返し(根獅子方面350m地点)

(先頭通過予想時刻: 9:50頃)

→平戸高校

男子: 10時45分 平戸高校スタート

<男子コース> 10km

平戸高校→赤木商店→根獅子分道→根獅子小→

松山バス停→根獅子山口商店→

男子折り返し(山口商店先50m地点)

(先頭通過予想時刻: 11:00頃)

→平戸高校

応援よろしくお願いします!